



EHPAD, Aide à domicile **Nous voulons du temps pour prendre soin !!!**

Nous nous sommes mobilisés nombreuses et nombreux le 30 janvier. Ce fut un succès historique ! Il faut continuer et amplifier notre mobilisation. Les annonces ministérielles ne sont pas à la hauteur des besoins, elles dénotent un mépris total de la gravité de la situation.



Recrutement

Il faut des effectifs pour avoir le temps de bien travailler et de ne pas bâcler.



Rémunération

Il faut des salaires dignes pour pouvoir recruter et garder des personnels et ainsi avoir du temps pour bien travailler et bien accompagner.



Formation

Il faut du personnel qualifié pour travailler efficacement et avoir du temps pour les personnes accompagnées.



A domicile, en établissement **Mobilisation le 15 mars**



Parce que les personnes dont nous nous occupons n'ont pas le temps d'attendre la réalisation de promesses pour après demain.

Parce que l'usure des personnels est telle que nous n'avons plus le temps d'attendre la réalisation de promesses pour après demain.



Sans mobilisation les conditions de travail continueront à se dégrader, le domicile et les EHPAD resteront des lieux de souffrance.

Nous appelons les familles à venir témoigner leur soutien en nous rejoignant dans la lutte

Nous appelons la population à nous rejoindre pour faire de cette nouvelle mobilisation une réussite collective. Votre mobilisation est aussi la nôtre !

